



ELCHE BASTELN für einen guten Zweck: Das war im Jugendtreff Waldbronn angesagt. Die Holztiere werden auf Weihnachtsmärkten verkauft. Foto: kdm

Elchverkauf für neues Mobiliar

Waldbronn (kdm). Dass Michael Hild, Simon Anderer und Co. in den nächsten Monaten keine Holz-elche mehr sehen wollen, ist verständlich. Schließlich gingen sie wochenlang für den Jugendtreff Waldbronn auf „Elchjagd“. Regelmäßig trafen sie sich gemeinsam mit Johanna Anderer, David Rockstroh, Philipp Masino und einigen anderen Helfern im Jugendtreff, um dort mittels Schablonen aus Holzplatten Elche auszusägen, sie rund zu feilen, anschließend anzumalen und sie dann noch mit einem gehäkelten Schal winterfest zu machen. Mit Farbe unterstützte sie der örtliche Malerbetrieb

Csernalabics, mit Holz die Schreinerei Anderer.

So entstanden über 100 Elche, die am 27. November beim Weihnachtsmarkt auf dem Rathausmarkt und am 4. Dezember beim Weihnachtsmarkt auf dem Monmouthplatz jeweils am Stand des Jugendgemeinderates verkauft werden. Mit dem Verkaufserlös wird Mobiliar für den Jugendtreff gekauft. Die Idee dazu kam aus dem Jugendgemeinderat und dem Trägerverein des Treffs.

„Vor zwei Jahren bastelten im Jugendtreff Kinder für ihre Eltern solche Elche. Das kam damals gut an. Wir hoffen jetzt auf einen ähnlichen Erfolg“, erzählen Michael und Simon. Das sollte klappen, zumal die 25, 40 und 65 Zentimeter großen Elche richtig nett aussehen und preislich erschwinglich sind.